

Toni das Mini-Hippo: Ein Jahr voller Freude im Zoo Berlin!



Der Mini-Hippo Toni erfreut sich großer Beliebtheit im Zoo Berlin. Täglich besuchen hunderte Fans die „Hippo Bay“, um Toni zu sehen. Der Zoo Berlin hat kürzlich ein Video auf Instagram hochgeladen, das einen Jahresrückblick zeigt. Das Social-Media-Team des Zoos kündigte das Video mit den Worten an: „Hier ist er, der Jahresrückblick auf den ihr alle gewartet habt.“

Im Begleittext des Videos bedankt sich der Zoo bei den Fans für die digitale Begleitung von Tonis Heranwachsen und wünscht ein „tonitastisches Jahr 2025“. Die Reaktionen der Fans sind durchweg positiv, wie die zahlreichen Kommentare zeigen, die Begeisterung über das Video und Tonis Wachstum ausdrücken. Ein Fan kommentiert: „Vitamin T ist wieder voll. Wahnsinn wie schnell sie gewachsen ist.“ Auch TV-Star Ruth Moschner äußert sich begeistert über das Video, woraufhin der Zoo auf ihren Kommentar mit „So gerne, Ruth Moschner“ antwortet. Weitere Details zur digitalen Präsenz des Zoos sind auf der Webseite des

Zoos zu finden, die über essenzielle Cookies und deren Funktionen informiert, wie auf [zoo-berlin.de](https://www.zoo-berlin.de) berichtet wird.

Statistische Auswertung

Ort: Landstuhl, Rheinland-Pfalz, Deutschland

Vorfall: Todesfall

Beste Referenz: [n-tv.de](https://www.n-tv.de)

Weitere Infos: [swr.de](https://www.swr.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)